

tôt le vent du nord soufflera sur vos branches." Tous lui obéissent. Et les feuilles brunes, jaunes, rouge et or se mirent à voltiger, à danser comme autant de papillons aériens. Elles reposent mollement çà et là sur la grande route. Dans les ateliers de là haut, on prépare la fourrure blanche, moëlleuse et flaconneuse qui enveloppera fleurs et feuilles et les protégera contre le givre et la gelée.

Les roses de la terre se flétrissent ; mais celles de la prière se forment en guirlande pour couronner N.-D. du Rosaire. A la bénédiction de Jésus-Hostie, reçue journellement, aux pieux *Arx*, au doux chant des mystères, les âmes s'unissent pour prier aux intentions du St-Père et à celles de tous les parents, amis et bienfaiteurs.

2 Oct.—Les saints anges nous amènent de nouvelles élèves. La famille du pensionnat compte maintenant 205 Ursulinettes.

5 Oct.—La St-François d'Assise, fête patronale de Mgr Laffèche-Messe de Sa Grandeur à l'oratoire. Nous en conserverons un doux souvenir. Visite aux élèves. Melle Marie-Alice Saucier présente l'adresse, Melle Florence Balcer offre des fleurs dont

La corolle flexible
S'ouvre en disant : "Merçi"

chante Melle Stella Dufresne—Allocation et bénédiction de Sa Grandeur, puis joyeuse envolée des élèves vers leur "Sweet Home".

6 Oct.—La *Vera Roma* nous annonce que Mnosères de Blois continuent l'œuvre des Ursulines de Rome. *Deo Gratias!*

Grand émoi au monastère : Nous saluons l'arrivée de St. Joseph et de St-Augustin ; ces glorieux protecteurs, dans leur parure d'or, vont prendre place sur le sommet des pilastres qui ornent la façade de notre nouvelle église ; leur présence en ces lieux nous garantit leur puissante égide.

9 Oct.—Le R. P. Rondot, O. S. D. donne une conférence. Dans un langage châtié, sous une forme allégorique, le savant orateur compare la vie à l'eau—liquide—glacée—vaporeuse. L'eau pure a excité notre soif du bien ; nous avons tressailli sous le froid de la douleur et nos âmes se sont liquéfiées à la généreuse pensée de devenir de plus en plus subtiles, de monter sans cesse, de concentrer nos forces pour aller à Dieu et lui conduire bien des âmes.

16 Oct.—"Les Gloires contemporaines" sont reçues avec reconnaissance. L'exhortation paternelle du R. P. Daniel qui accompagne ce gracieux envoi en double le prix.



Le Cœur de Jésus est toujours disposé à nous recevoir et à nous servir d'asile, de demeure et de paradis dans cette vie.

(V. P. de la Colombière.)